9月9日は「救急の日」

9月9日は「救急の日」です。

救急の日は、多くのみなさまに、救急への関心と理解を深めていただくことを目的に、厚生労働省と総務省消防庁が定めています。

この日を機会に、救急について考えてみてはいかがでしょう?



「塩防くん」

○ご家庭の救急箱の中身を点検したのはいつですか?

ばんそうこう・ガーゼ・包帯・三角巾・消毒薬など、ちょっとしたケガの手当に必要な救急用品を準備しましょう。足りないものや古くなったものは補充しましょう。

○応急手当の方法を知っていますか?

消防署では、新型コロナウイルス感染症等の感染防止に配慮しながら、随時、各種救急講習を受け付けております。

☆ 救命講習案内/e ラーニング | 塩釜地区消防事務組合 (sioshou.jp)

○119番通報の方法を知っていますか?

いざという時、いち早く救急車が到着するために、正しい通報が重要です。 ② 119 番通報要領 | 塩釜地区消防事務組合(sioshou.jp)

○救急車の適正利用について考えてみませんか?

塩釜地区管内の救急件数は、昨年に比べ増加傾向にあります。

緊急性の高い傷病者のもとに、救急車ができるだけ早く到着するために、ご協力 をお願いします。

☆ 救急車の適正利用 | 塩釜地区消防事務組合 (sioshou.jp)